
1/1 hwr-berlin.de 12/2024

Neuigkeit | Konferenz

Gender and FinTech Entrepreneurship

Im November veranstaltete das Harriet Tailor Mill Institut der HWR Berlin die
zweite Ta’raabet conference on gender mit internationalen Gästen.

25.11.2024

Die Konferenz stand im Kontext der wissenschaftlichen Zusammenarbeit zwischen
der Université de Tunis El Manar (UTM) und der HWR Berlin. In diesem Jahr lag der
Fokus der Konferenz auf dem Austausch  von Unternehmenspraxis und
wissenschaftlicher Forschung zum Thema "Gender und Fintech-Entrepreneurship".

Nach der Begrüßung durch Dr. Andrea-Hilla Carl, HTMI der HWR Berlin, der
Dekanin des Fachbereichs Wirtschaftswissenschaften Prof. Dr. Ursula Walter und
Prof. Dr. Adel Boubaker, Directeur du département Finance et Comptabilité de la
FSEGT (Faculty of Economic Sciences and Management of Univeristé des Tunis El
Manar) stand der Vormittag im Zeichen der Praxis.

Den ersten Teil der Konferenz gestalteten internationale Exper*innen mit ihren
Beiträgen und vielfältigen Einblicken aus der Praxis:

Keynote: “FinTech, AI, and Gender: Closing Gaps or Reinforcing Bias?” by1.
Agnieszka Maria Walorska, Founder & CEO mika.tax
Fireside Chat: “FinTech Entrepreneurship: Diversity and Gender in Focus”2.
Prof. Dr. Jennifer Pédussel Wu talking with Dr. Carolin Gabor (Co-Founder &
Managing Partner Caesar Ventures Management GmbH; Non-executive
Director; Founder of fintexx – Women in Finance)
Introductory Lecture: “FinTech in Berlin: The Dynamic Startup Scene and3.
the Special Position of Female Founders” by Sandra Thumm (Network &
Marketing Manager Startup Incubator, HWR Berlin) & Kathrin Jahnke
(Project Management Startup Incubator, HWR Berlin) and
Fireside Chat: “Shaping the Future: FinTech Companies and Gender4.
Diversity in Employment, Leadership and/or Product Design” Prof. Dr.
Arafet Farroukh (UTM Tunis) talking with Lesley Luli (CEO and Co-Founder U
Impact) and Miriam Wohlfahrth (Founder Ratepay/Banxware & Expert
Digital Economy)

Der Nachmittag war der Wissenschaft vorbehalten mit zwei parallelen Sessions zu
unterschiedlichen Themenkontexten Session 1: “Digital Disruption in the FinTech
Sector: Strategies to overcome discrimination and empower women” und Session
2: “Gender, Fintech and Social Justice: New Perspectives for Female Entrepreneurs
and Digital Working Environments”. Überschrieben war der Nachmittag mit dem
Motiv “Gender and FinTech Entrepreneurship: Insights into recent scientific
research”. Die Konferenz gab Einblicke in insgesamt 10 Forschungsvorhaben, die
jeweils Schnittpunkte mit dem FinTech-Bereich und Gender hatten.


